
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Die Tomate ist eine .

Sie wuchs früher nur in Südamerika.

Die Seefahrer haben sie vor vielen hundert

 zu uns gebracht.

Bei uns isst man heute sehr viele Tomaten.

Es gibt einige tausend verschiedene .

Tomaten wachsen an einem Strauch.

Den muss man an einem Stab festbinden.

An bestimmten  wachsen Blüten.

Insekten tragen die Po!en von einer Blüte zur anderen.

Po!en sind winzige , fein wie Staub.

Dann wächst am Fuß der Blüte eine Tomate.

In den Tomaten gibt es .

Die sehen wir, wenn wir eine Tomate aufschneiden.

Aus den Samen wachsen neue .
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